

gente

Noche de la comunicación

La APEI entrega los Micrófonos de Plata de prensa, radio y televisión del 2002

ANTONI F. SANDOVAL
Caldes de Malavella

Ni el Barça-Madrid —que también fue un espectáculo, aunque en negativo,— ni las obras que se realizan en el balneario de Vichy Catalán de Caldes de Malavella —que obligaron a limitar el número de asistentes— consiguieron deslucir un ápice la ceremonia de entrega de la cuarta edición de los Micrófonos de Plata que organiza la Asociación Profesional Española de Informadores de Prensa, Radio y Televisión (APEI) de Cataluña.

La APEI, asociación que agrupa a profesionales del periodismo desde hace 16 años, concede los galardones en las categorías de prensa, radio, televisión, doblaje, premio revelación y premios entrañables. En el apartado de prensa los galardonados de este año fueron para el director de comunicación del Grupo Godó, Màrius Carol, en su doble categoría de columnista y escritor; el delegado en Cataluña de "La Razón", Francisco Marhuenda; el crítico de televisión de "El Periódico", Ferran Monegal; el subdirector de la agencia Europa Press en Cataluña, Daniel Arasa, y el subdirector del "Diari de Girona", Joan Carles Martí.

En el capítulo de premios radiofónicos, además del especial concedido a Ràdio 4 de RNE por sus 25 años emitiendo en catalán, la APEI concedió sus distinciones de este año a Albert Om y Manuel Fuentes,

Màrius Carol, Jaime Arias,
Albert Om, Manuel Fuentes,
Citytv y la familia de los
Pérez de Rozas, entre los
galardonados de este año

de RAC1, por sus programas "L'hora del pati" y "Problemes domèstics"; a la directora de Radio Nacional de España en Cataluña, Anna Maria Bordas; a Pedro Bernal de Ràdio Barcelona y a Ràdio Olot, con motivo de su cincuenta aniversario.

Citytv, la televisión del Grupo Godó, fue reconocida con un Micrófono de Plata en el apartado de televisión por los profesionales de la APEI por el carácter fresco y con personalidad de la nueva emisora. Los dos hombres del tiempo más po-



Foto de grupo de los 24 profesionales distinguidos con el galardón en la velada del sábado en Caldes de Malavella



Màrius Carol recibió su premio de manos de Mario Beut

pulares de TV3, Tomas Molina y Francesc Mauri; el presentador del programa "Entre línies", Ramon Pellicer; Juan José González, autor y director de la serie "Catalunya des del mar", de La 2; y la productora de "Operación Triunfo", Gest-Mu-

sic, recibieron también galardones en este apartado. Este año la asociación que preside Jordi Arandes concedió también un premio especial al delegado territorial de RTVE en Cataluña, Ramon Font, en reconocimiento al empuje que ha dado al

centro de producción de Sant Cugat, tanto en la programación en catalán como en la cadena estatal.

El premio revelación recayó en el presentador del "Informatiu Migdia" de TVE en Cataluña, Daniel Domenjó, y el premio de doblaje fue entregado a la actriz Marta Padovan, que ha puesto su voz a personajes tan populares como la televisiva "Rosana".

En el capítulo de los "entrañables", recibieron el reconocimiento de sus compañeros de profesión periodistas tan destacados como Jaime Arias de "La Vanguardia", Salvador Escamilla, Ricardo Palmerola, José Félix Pons y la saga de los fotógrafos de prensa de los Pérez de Rozas.

A la hora de los agradecimientos, los premiados coincidieron en señalar la importancia de un galardón que "te concede la gente de un oficio en el que no es habitual hablar bien de un compañero", como apuntó Màrius Carol. La gala de entrega de los Micrófonos de Plata —una escultura metálica que reproduce el clásico modelo de micrófono Shure de los años veinte— fue presentada por Elisenda Roca. ●



Sean "P. Diddy", en Sudáfrica

P. Diddy equipara sida con "genocidio"

► El rapero Sean "P. Diddy" Combs (33) fue la estrella anteayer de un concierto en Ciudad del Cabo que la emisora MTV emitirá en todo el mundo el primero de diciembre con motivo del día mundial de la Lucha contra el Sida. Combs lamentó la indiferencia de la prensa hacia la epidemia del sida en África y la atribuyó al hecho de que la víctimas son "negros" y "africanos". Calificó la situación de "genocidio" y acusó de "complicidad" a las personas que no hacen nada para combatirla. — Ap

La viuda de Marley abre un estudio de grabación

► Rita Marley, viuda del rey del reggae, Bob Marley, fallecido en 1981, está construyendo en Accra, la capital de Ghana, un estudio de grabación —Tuff Gang— que está destinado a ser el más moderno de África occidental. En una entrevista a un semanario local, la viuda del cantante ha comentado también que había abierto una tienda en Accra con las últimas ediciones de los discos de su marido y con otros clásicos del reggae. — Afp

Un museo en la villa suiza de Chaplin

► Un grupo de empresarios de Canadá y Suiza se ha propuesto crear un museo en la residencia donde Charlie Chaplin, fallecido en 1977, pasó los últimos años de su vida junto a su numerosa familia en Corsier-sur-Vevey, junto al lago Lemán. El proyecto prevé un recorrido de dos horas con diversos espacios multimediales. — Efe

astrología

GUIOMAR EGUILLOR eguillor@guiomar.com

ARIES

(20 de marzo al 20 de abril)

Es un buen día para tratar cualquier tema con los hijos. Ahora bien, evite cuestiones de dinero, ya que se prestarán a malentendidos.

TAURO

(20 de abril al 21 de mayo)

Facilidades en asuntos familiares, sobre todo para entenderse en cuestiones económicas. Sin embargo, diferencias con su pareja.

GÉMINIS

(21 de mayo al 21 de junio)

Tenderá a los altibajos amistosos. Se ve alentada la comunicación con su pareja, pero lo desconciertan algunas cuestiones laborales.

CÁNCER

(21 de junio al 23 de julio)

Puede beneficiarse ahora económicamente de la agilización reciente de asuntos laborales. En cambio, no es momento para inversiones.

LEO

(23 de julio al 23 de agosto)

Pueden tomar relieve posibles dificultades con la pareja. Ahora bien, también se ve alentada una apasionada historia de amor.

VIRGO

(23 de agosto al 23 de septiembre)

Apoyo frente a algunos problemas, seguramente por parte de un familiar. Sin embargo, no es momento de buscar soluciones.

LIBRA

(23 de sept. al 21 de octubre)

Buen día para dar aliento a relaciones que favorezcan proyectos e intereses personales. Pero cuidado con los aspectos económicos.

ESCORPIO

(21 de octubre al 21 de noviembre)

Es posible que pueda tratar algunos temas económicos relativos a su profesión. No obstante, cuidado con las relaciones en ésta.

SAGITARIO

(21 de nov. al 22 de diciembre)

La acción favorable para su mente y su vitalidad de Mercurio y el Sol en Sagitario se ve hoy alentada. Pero cuidado en dinero.

cumpleaños



RAMONCÍN

cantante y compositor, 47

Hoy también cumplen años: Ramón Gandarias Alonso de Celis, embajador de España en Guatemala, 56; Manuel Hidalgo, escritor, 49; Augusto Pinochet, ex presidente de Chile, 87; Xavier Puigbó, diseñador, 27; Dolores Bort, 66, Fco. Javier Artacho, 44.

Santos de hoy: Moisés, Audencio, Erasmo, Finán, Catalina, Mercurio y Nicolás.

CAPRICORNIO

(22 de diciembre al 20 de enero)

Aunque podrá alentar algunos asuntos de dinero dependientes de la economía familiar, debe ser muy precavido en cuanto a ésta.

ACUARIO

(20 de enero al 19 de febrero)

Podrá compartir con su pareja intereses y objetivos activados últimamente. En cambio, posibles dificultades con un colaborador.

PISCIS

(19 de febrero al 20 de marzo)

Cuenta con facilidades en sus labor. Es el momento de activar entrevistas y relaciones, pero mostrando una gran cautela.